
За последние 10–15 лет в стомато-
логии произошли кардинальные 
изменения. Об этом говорят все, 

кто давно в профессии. Серьезно обно-
вились научные данные, появились ин-
новационные технологии, не говоря уже 
о повсеместной цифровизации и полной 
смене оборудования. Но главное даже 
не это: на наших глазах меняется сам 
подход к выбору клиники и врача. Се-
годняшние пациенты активно мониторят 
существующие предложения на рынке 
и сознательно идут к определенному 
доктору. Это первая тенденция.

Второй тренд — это ставка на узкую 
специализацию. Огромный объем знаний 
и практических навыков сейчас можно 

Выходим 
на экспертный 
уровень
Текст: Марьяна Капсулецкая

Сеть клиник «Юнидент Стоматология» запускает 
проект по развитию узкоспециализированных стома-
тологических направлений и приглашает врачей-экс-
пертов для сотрудничества. В рамках этой программы 
в 2019 году уже начали свою работу «Центр отбелива-
ния зубов профессора Акуловича» и Отделение 
функциональной стоматологии доктора Дьячковой

освоить только глубоко погрузившись 
в какую-либо специфическую тему — будь 
то виртуозное владение методиками 
отбеливания, композитная реставрации 
или лечение зубов под микроскопом. Вра-
чи-стоматологи, которые всерьез настро-
ены развиваться в своей профессии, идут 
по экспертному пути. А для него требуется 
поддержка: материально-техническая 
база высокого уровня, стабильный поток 
пациентов.

Одним из путей решения этих вопро-
сов является сотрудничество с круп-
ными брендами. Именно такой подход 
предлагает врачам-экспертам «Юни-
дент Стоматология». С 2019 года компа-
ния запускает программу по развитию 

узкоспециализированных направлений 
и продвижения персональных проек-
тов врачей на базе существующей сети 
клиник.

Свои проекты на базе сети «Юнидент 
Стоматология» уже запустили: Андрей Аку-
лович в клинике на Арбате — это «Центр 
отбеливания зубов профессора Акулови-
ча», Яна Дьячкова в клинике на Таганке — 
направление по функциональной сто-
матологии. И кто, как не они, лучше всех 
расскажут — для чего современному врачу 
нужна коллаборация со стоматологически-
ми компаниями, зачем доктору развивать 
свой личный бренд и как это происходит 
в сотрудничестве с клиниками «Юнидент 
Стоматология».

Андрей Акулович: 
«Грамотно 
выстроенное 
сотрудничество — 
это всегда 
взаимовыгодный 
процесс»
О сотрудничестве с Unident

С компанией Unident у меня давний 
и очень разноплановый опыт сотрудни-
чества. Началось всё лет 20 тому назад, 
когда мы с коллегами запустили газету 
«Стоматология сегодня». Тогда компа-
ния стала нашим главным партнером. 
Потом у самого Unident созрел проект 
портала Medicus.ru, и я много лет был 
главным редактором раздела «Стомато-
логия». Затем меня пригласили кли-
ническим директором бренда R.O.C.S. . 
И это не уже не говоря о многочислен-
ных образовательных мероприятиях — 
как в рамках Unident, так и при его 
поддержке.
А с 2019 года мы совместно открыли 
«Центр отбеливания зубов профес-
сора Акуловича» — он располагается 
на базе одной из клиник холдинга — 
на Арбате, 42.

Андрей Викторович 
Акулович, врач-стома-
толог-терапевт, канди-
дат медицинских наук, 
профессор кафедры 
ортопедической стомато-
логии РУДН. Основатель 
и президент «Общества 
по изучению цвета в сто-
матологии». Консул Society 
for Color and Appearance 
in Dentistry в России. 
Основатель и врач-эксперт 
стоматологической клини-
ки «Дентикюр» (Санкт-Пе-
тербург), руководитель 
«Центра отбеливания 
зубов профессора Акуло-
вича» (Москва).

В эпоху интернета 
и соцсетей привычный 
территориальный прин-
цип — пойти лечиться 
в ближайший зубовра-
чебный кабинет — боль-
ше не работает. Уста-
ревает и традиционное 
разделение на сегменты 
эконом и премиум
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области доктор связал свою деятельность 
именно с этой организацией — тем самым 
он повышает доверие к ней. С другой сто-
роны к врачу идет приток новых пациен-
тов за счет мощностей бренда: то есть, это 
работа в обе стороны.

О материально-технической 
стороне дела

Еще один немаловажный момент: осна-
щение высококлассного стоматологи-
ческого центра — очень затратное дело. 
И здесь без поддержки действительно 
трудно обойтись. Что касается моего 
личного опыта, могу сказать, что с ком-
панией Unident в этом плане у нас было 
и есть полное взаимопонимание. Когда 

И мне захотелось сделать так, чтобы люди 
имели не только ровные красивые зубы, 
но и правильную функциональную окклю-
зию, здоровый височно-нижнечелюстной 
сустав. Поэтому я выбрала функциональ-
ное направление. Оно подразумевает 
ортодонтическую помощь с учётом функ-
ции сустава, мышц — всего тела человека. 
Но среди пациентов мало кто об этом 
знает, поэтому я считаю очень важным 
доносить эту информацию до людей. И од-
ним из решающих аргументов в пользу 
сотрудничества с компанией Unident была 
как раз работа в рамках крупного холдин-
га, чтобы иметь возможность просто, понят-
но и доступно объяснять людям — чем мы 
занимаемся и чем мы им можем помочь.

О правильной команде

До 2019 года я уже некоторое время рабо-
тала врачом-ортодонтом в сети «Юнидент 
Стоматология», поэтому приглашение 
возглавить свой проект восприняла факти-
чески как возвращение домой. Тем более, 
что изначально у нас была договоренность, 
что я буду работать со своей собственной 
командой. Все доктора в нашем отделе-
нии — это мои ученики. Так что никаких 
конфликтов и разногласий у нас нет, мы 
все как одна дружная семья, где все друг 
друга понимают с полуслова. Я горжусь, что 

20 
лет Андрей 
Акулович 
сотрудничает 
с группой 
компаний 
Unident

Яна Дьячкова:
 «Профессионал 
и энтузиаст своего 
дела всегда найдет 
здесь поддержку 
и понимание»

О своей миссии

В направление функциональной стомато-
логии я пришла уже с клиническим опы-
том врача-ортодонта. В какой-то момент 
я поняла, что пользуясь традиционными 
ортодонтическими методами, не всегда 
удаётся достичь нужных результатов. 

Оксана Верещагина
Медицинский директор сети 

«Юнидент Стоматология»

Мы приглашаем талантливых 
стоматологов, специали-
стов своего дела, которые 
хотели бы максимально 
полно реализоваться в своем 
направлении. Мы даём такую 
возможность на базе наших 
клиник «Юнидент Стомато-
логия». Если вы врач-эксперт, 
лидер в своей теме и хотите 
ее активно развивать, мы 
готовы помочь вам создать 
собственный уникальный про-
ект в любой области стомато-
логии: ортопедия, хирургия, 
ортодонтия, терапия, детская 
стоматология. Присоеди-
няйтесь к нашей экспертной 
команде!

О развитии личного бренда

Стоматология — очень конкурентная среда. 
И если врач не заявляет о себе в публич-
ном пространстве, не является социально 
активным, то рано или поздно с потоком 
пациентов у него возникнут пробле-
мы. Поэтому сегодня развитие личного 
бренда — крайне важный момент, и надо 
понимать, что любой специалист, думаю-
щий о завтрашнем дне, должен поддержи-
вать свою активность на высоком уровне. 
Один из компонентов успешного личного 
бренда — это сотрудничество с крупными 
компаниями. Правильно выстроенное 
взаимодействие выгодно обеим сторонам. 
С одной стороны коллеги и пациенты ви-
дят, что известный, авторитетный в своей 

Дьячкова Яна Юрьевна, 
врач-ортодонт, кандидат 
медицинских наук. Специ-
ализируется на диагно-
стике аномалий окклюзии 
и лечении ортодонтиче-
ских пациентов в функ-
циональной концепции. 
В 2009 г. защитила диссер-
тацию «Совершенствова-
ние диагностики аномалий 
зубных рядов посредством 
компьютерных техноло-
гий». Преподаватель, автор 
научных работ, перевод-
чик-референт. Руководи-
тель Отделения функци-
ональной стоматологии 
на базе клиники Unident 
на Таганке.

мы открывали «Центр отбеливания зубов 
профессора Акуловича» на Арбате, мы 
изначально обсудили, какое оборудо-
вание мне необходимо — и всё что мне 
было нужно, было закуплено. Время идет 
и сейчас мы дооборудуемся, потому что 
выходит более совершенная техника, на-
пример недавно мы получили новейший 
швейцарский аппарат для профгигиены 
Air-Flow Prophylaxis Master: компания 
Unident приобрела его по моей заяв-
ке. Так что руководство компании идёт 
мне навстречу и старается максимально 
удовлетворить все мои запросы. А я могу 
спокойно сосредоточиться на своей 
работе, понимая, что меня здесь всегда 
поддержат, в том числе и с материаль-
но-технической стороны.

нам удалось создать такую первоклассную 
команду врачей-ортодонтов — высоко 
квалифицированных, умных, энтузиастов 
своего дела. Мы имеем возможность рабо-
тать, реализуя себя, свои убеждения — для 
того, чтобы наше лечение было на 100 % 
качественным и оправданным с точки 
зрения современной науки.

О помощи и поддержке

Мы — люди, увлеченные своей професси-
ей, глубоко погруженные в медицину — 
и нам подчас нелегко эффективно решать 
организационные и технические вопросы. 
И я счастлива, что в компании «Юнидент 
Стоматология» мы имеем крепкую опору. 
Например, когда мы только открывались, 
нам все сделали за фантастически корот-
кие сроки — я до сих пор не могу поверить, 
что возможно так быстро всё оборудовать 
и укомплектовать. Причем нам создали пре-
красные условия для работы — собствен-
ную мини-лабораторию, нестандартное 
оборудование, которое надо было заказать, 
привести, смонтировать, настроить. А глав-
ное — у нас есть безоговорочная поддержка 
нашего проекта со стороны Unident. Мы ви-
дим, что наше отделение нужно, важно и что 
у нас есть все возможности для продуктив-
ной работы.
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